
Portalac.Compte-rendu du CA du 5 Février 2014

Le Conseil d'administration a tenu sa première réunion pour 2014 le 5 Février à 16h 
au CRA..
Le bureau est reconduit  avec les mêmes fonctions 
Nicole Calmet : présidente
Elisabeth Sotteau : vice-présidente
Alain Murgier : trésorier
Françoise Malle : secrétaire
Sabine Blachier et Françoise Monnet: secrétaires adjointes
Pierre Bosquier : relations avec les associations de Sauzet
Nadyne Chabanne-Eyraud : publications et relations avec les associations des villages 
voisins .

Pour l'organisation de nos activités à venir en  2014 des groupes de travail sont 
constitués 

Sentier : Françoise Malle, Françoise Monnet, Alain Murgier

Suivi de l'AVAP, ensemble seigneurial : Elisabeth Sotteau, Nicole Calmet, Alain 
Cavard

Recherches sur « 14-18 : Sauzet village de l'arrière » : Nadyne Chabanne-Eyraud, 
Claude Eyraud, Nicole Calmet, Elisabeth Sotteau, Jean Busa, Gilles Blachier .
  
Amélioration et diversification des visites du village : Françoise Malle,: Nadyne 
Chabanne Eyraud, Florence Champeyrache

Relations avec les associations voisines (journées du patrimoine, Rando des 15, 
Office du Tourisme de Marsanne, échanges de visites, etc...) : Nicole Calmet et tout le 
bureau..

Ces groupes peuvent s'élargir  à d'autres membres , ils sont à l'écoute de toutes les  
suggestions. 
D'autres groupes de travail peuvent se constituer.
Nous souhaitons la plus large participation de tous nos adhérents.

Nous avons ensuite discuté de  la manière de faire entrer les questions  concernant le 
patrimoine dans le débat des élections municipales et communautaires.
Finalement le bureau écrira un texte court (quelques questions) qui sera soumis aux 
candidats et publié dans la presse.Ce texte sera soumis au CA.
Nous remettons à plus tard une réflexion sur la position à prendre, en tant 
qu'association de patrimoine, sur l'exploitation des gaz de schistes.


